



楓の誉

R6.9.2(第5号)
文責：高田 幸伸

夏休み中も活躍しました。

部活動・ボランティア活動等

夏休み中、生徒たちは、それぞれの場所で活躍や頑張りを見せました。

中体連大会では、県大会で女子ソフトテニス部、野球部、卓球部が健闘を見せました。また、空手道、体操は九州大会まで勝ち進む活躍を見せました。

また、サッカーやソフトボール、バレーボール等のクラブチームに所属している生徒たちは、九州大会や全国大会に出場し健闘を見せました。

七月二十七日(土)に行われた県吹奏楽コンクールでは、Aパートに出場した吹奏楽部が銀賞を受賞しました。県立劇場のステージでは、凄まじい緊張感のなかでしたが、「これまでで一番いい演奏ができました。」と顧問の本村先生も話されていました。



〈↑ コンクール当日の練習の様子〉

三年生は、自らの進路選択に向けて教育相談を行いました。また、教育相談期間中、学習会を実施し、熱心に学習に取り組む姿が見られました。

八月八日(木)に菊池恵楓園で実施された「納涼盆踊り大会」では、踊り手のボランティアとして三十名の生徒たちが参加しました。

事前に三種類の踊りの指導を受けて、午後一時半ごろから盆踊りが始まりました。入所者や職員のみなさまのサポートを受け、見事に踊り切りました。生徒たちはもちろん、会場全体が笑顔になり、その一体感が心地よい時間でした。



〈↑ 菊池恵楓園での盆踊りの様子〉

前期後半の楓の森中生の成長と飛躍にご期待ください。

前期後半が始まりました。 台風十号接近による臨時休校

八月二十八日(水)前期後半が始まりました。三十九日間の夏休みを終えた生徒たちは、リモートでの全校集会、大掃除、学級活動で元気な姿を見せています。

リモートでの全校集会では表彰、代表生徒による意見発表、校長や生徒指導担当者からのお話をしました。自他の命を大切にすることや目標を立てて、できることから取り組んでいくことの大切さについて話しました。

大掃除では、台風対策でプラントナーや一輪車

等を生徒昇降口に移動させました。その後の学級活動では、前期後半の見通しを持ちながら、オリエンテーションや班活動でのサイコロトーク等を行い、夏休み中の取組を振り返ったり、目標を立てたりして前期後半に備えました。



〈三年生の学級活動の様子↑〉

PTA美化作業 ありがとうございました。

八月二十四日(土)、午前七時からPTA美化作業を行いました。熱中症警戒指数が上がリ、予定よりも早く終了しました。また、全体作業終了後にも残っていた草除後の草の



〈作業開始前の様子 ↑〉

処理をしていただいた保護者の方々もおられました。大変暑い中の作業となり、ご負担をおかけしました。心より感謝申し上げます

※学校生活の様子や様々な情報は、本校HPに随時、掲載しています。



学校HPのQRコード